

ひとを育てる活動

—千ボリの子ども支援—

SCMSI の卒業式に参加しました

3月25日午前はベネフ小、午後はラヒット小の卒業式に出席しました。ベネフ小にはJOFPA時代から続く教育里子7名が卒業で、賞をもらっている子もいました。午後のラヒット小では、上杉さんが支援してきたジョナベルが、「卒業生の誓い」の時、前に出て皆を先導しました。

翌日は、デコロン高校の卒業式でした。会場は町立の体育館ですが、改装して冷房が入っていました。以前は屋根だけがある建物で、両脇から、町の人たちが大勢見えていて、地域ぐるみの式典と感じましたが、今回は、涼しいのは有難いものの、堅苦しくなった気がしました。

レムエヘックの小学校、高校、大学の合同卒業式はいつも校庭で行っていましたが、冷房付きの町立体育館で行なわれ、南国の雰囲気はなくなったのは、残念です。



ベネフ小学校で

犬が壇上においても誰も気にしない
フィリピン人のおおらかさ

SCMSI の卒業式では同窓生が招かれてスピーチをしますが、ベネフ小もデコロン高校のゲストスピーカーもJOFPAの里子でした。ベネフ小のゲストスピーカーはガルシア・アラムで、大学時代は州の奨学金をもらい、今は町役場で働いています。デコロン高校のゲストスピーカー、ジェイク・オフォンはダバオの大学へ行き、会計士として働いています。今回は多くの奨学生が、各方面で活躍しているのを目の当たりにすることができました。(相田)

3月の卒業式には間に合わないけれど・・・

— カレッジ奨学生シャーメインさんも卒業します —

前号でカレッジ4年と紹介のシャーメインさんの支援者に宛てた1-3月の手紙(以下に一部紹介)が届きました。「あと4カ月で卒業に必要な単位が取れます。そのあとは、厳しいと思いますが、2年間ビジネスに挑戦します」1/17付

卒業やその後について、現地滞在中の相田さんに直接会って話を聞いてもらいました。不足単位1教科分を4-5月の夏期講習で取得して、5月末に経営学部を修了し、そのあとは、レイクセブ町の湖畔でお店を持ちたいという話でした。シャーメインさんのようにSCMSI以外のカレッジ進学の学生は、月額3000円のカレッジ奨学金会費で支えています。「支援者募集中です！」

卒業おめでとう！ご支援に感謝！

SCMSI 小学校卒業

里子名	里親名		
Jance P T.	大友様	Nicka, P. A	永渕様
Shane E T	若松様	Mercy G. A	芹生様
Kristine D	田中様	Kristy B	森様
Maria F D	國田様	Sherwin D	杉山様
Chiza J A	桂様	Kerz C.	石田様
Kenmark U	菅澤様	Rialyn B	松尾様
Rimy A	井上様	Jilbert A	木村様
Donex R M	野々垣様	Xervinz D	綿谷様
Jonabelle U	上杉様	Jersey T	森永様
Bonjovie F.	聖マリア様	Regina Mae S	石田様
Chizza J. A	桂様	Jilya K	久保様

SCMSI ハイスクール卒業

Norbero S	温品様	Chaelvin R S	真田様
Emie Cris O	権藤様	Hannah M M	内田様

SCMSI カレッジ卒業

Jenefer M	鷺見様	Henry MB	芹田様
Anna Mae S	古川様	Roldan T.	石渡様
Aiken T	横山様		
Neville race S	松谷様		

これからも2倍3倍がんばります！

—ダバオ医大1年在学中のアンさんの手紙より—



ずっと連絡しなくてすみません。後期は講義、実験、研究レポート提出と息つく間がありませんでした。この研究レポートでは私のグループは3位になりました！

写真左:アンさんと3位の賞状

3月24-28日には、期末前の予備テスト、4月7-11日が期末総合テストで教科書の隅から隅まで勉強しなくてはなりません。実は予備テストの生物統計学で一問ミスをしてしまいました。期末総合試験で取り戻すつもりですが・・・。

道ははるか遠いけれど、確実にゴールである医師になるという夢に向かって歩めることについて、奨学金支援者の宮崎さんに感謝します。

1年度の成績が出るのは5月第1週です。必ず2年に進級できることを信じています。これからも2倍3倍、4倍も頑張ることをお約束します。